

Schäfer Kunststofftechnik ehrt zum Jahresende zwei Jubilare für 10 Jahre Betriebszugehörigkeit

Das Ortenberger Kunststoffunternehmen ehrt Christian Fladt und Hannes Hoppler für ihre langjährige Unternehmenszugehörigkeit

Ortenberg, Dezember 2024

Zum Jahresende darf Schäfer Kunststofftechnik zwei weitere Jubiläen feiern: Christian Fladt und Hannes Hoppler feierten vor einigen Tagen ihr 10-jähriges Firmenjubiläum. Beide haben in den vergangenen Jahren nicht nur ihre Expertise eingebracht, sondern auch maßgeblich zur Weiterentwicklung des Unternehmens beigetragen.

„Langjährige Mitarbeiter wie Christian und Hannes sind die Grundlage für unseren Erfolg. Sie bringen nicht nur fachliches Können, sondern auch Engagement und Leidenschaft in ihre Arbeit ein. Dafür möchten wir uns herzlich bedanken“, erklärt Eduard Klötzel, Geschäftsführer der Schäfer Kunststofftechnik.



Tim Bauert, Jubilar Hannes Hoppler, Geschäftsführer Eduard Klötzel sowie Jubilar Christian Fladt (v.l.n.r.)

Christian Fladt: 10 Jahre Einsatz im Technischen Büro

Christian Fladt gehört seit dem 1. Dezember 2014 zum Team von Schäfer Kunststofftechnik. Mit seiner Ausbildung als Schlosser und langjähriger handwerklicher Erfahrung bringt er eine wertvolle Perspektive in das Technische Büro ein. Dort ist er für eine Vielzahl technischer Aufgaben zuständig und leistet einen wichtigen Beitrag zu unseren reibungslosen Fertigungsprozessen.

„Christian ist ein unverzichtbarer Bestandteil unseres Teams. Mit seiner Präzision und seinem Blick fürs Detail sorgt er dafür, dass unsere Prozesse effizient und qualitativ hochwertig bleiben. Seine technische Expertise und sein Engagement machen ihn zu einem geschätzten Ansprechpartner für Kollegen und Kunden“, betont Tim Bauert, zuständig für das Personalwesens.

Hannes Hoppler: Expertise in der Abteilung Kleben/Fügen

Hannes Hoppler begann seine Karriere bei Schäfer Kunststofftechnik mit einer Ausbildung zum Verfahrensmechaniker für Kunststoff- und Kautschuktechnik. Nach einigen Jahren außerhalb des Unternehmens kehrte er 2014 zurück und ist seither in der Abteilung Kleben/Fügen tätig. Mit seiner Fachkompetenz trägt er entscheidend zur hohen Qualität unserer Klebetechnik bei.

Fortsetzung Seite 2->

Besonders die Verklebung großer, thermisch verformter Acrylglasteile erfordert höchste Präzision und Expertise. Hannes Hoppler stellt sich diesen Herausforderungen mit Leidenschaft und sorgt dafür, dass Schäfer Kunststofftechnik in diesem Bereich weiterhin führend bleibt. „Hannes bringt eine einzigartige Kombination aus Erfahrung, Geschick und Innovationsgeist mit“, so Eduard Klötzel. „Sein Einsatz zeigt, wie wichtig engagierte und kompetente Mitarbeiter für unseren Erfolg sind. Wir sind stolz, ihn in unserem Team zu haben.“

Zum Anlass des Jubiläums überreichte die Geschäftsleitung beiden Jubilaren eine Collage aus Acrylglas mit Motiven aus ihren Jahren bei Schäfer Kunststofftechnik – als Zeichen der Dankbarkeit für ihre Treue und ihren Beitrag zum Unternehmenserfolg. „Jubiläen wie diese erinnern uns daran, dass der Erfolg eines Unternehmens immer von seinen Menschen getragen wird“, resümiert Eduard Klötzel. „Wir bedanken uns von Herzen bei Christian und Hannes für ihre Treue, ihr Engagement und ihren unermüdlichen Einsatz.“

Über Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Schäfer Kunststofftechnik GmbH, mit Sitz in Baden und einer beeindruckenden Aussicht auf das malerische Schloss, verfügt über mehr als 60 Jahre Erfahrung in der Kunststoffverarbeitung. Ein entscheidender Wendepunkt in der Unternehmensgeschichte stellt der 27. November 2014 dar, an dem Joachim Schäfer den Antrag auf Insolvenz in Eigenverwaltung stellte. Das Verfahren wurde 2016 erfolgreich mit einer einzigartigen Erfolgsinsolvenz abgeschlossen und gefeiert. Der Tag der Antragsstellung markiert zugleich den Anfang einer neuen Zeitrechnung des Unternehmens und gilt seitdem als Gründungsdatum für das Unternehmen, das heute innovativer und erfolgreicher ist denn je zuvor.

Mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit und einer Kultur des Vertrauens, investiert Schäfer Kunststofftechnik kontinuierlich in die Technologie und in die Entwicklung seines Teams von etwa 100 Mitarbeitenden. Als Komplettanbieter von Kunststofflösungen fertigt das Unternehmen anspruchsvolle Produkte wie Maschinenverkleidungen



*für den Maschinenbau, komplexe Präzisionsteile für die Medizintechnik, ausgefallene Lichtdiffusoren und kreative Lösungen für Raumdesign und Werbetechnik. Als Komplettanbieter von Bauteilen, Baugruppen und Endprodukten rund um Acrylglas, Polycarbonat und technische Kunststoffe werden vom Prototyp, über Einzelteile und kleine Stückzahlen auch große Serienproduktionen gefertigt. Dabei stehen Qualität und Perfektion im Vordergrund für die beste Lösung. **Kunststoff in vollendeter Form – von Schäfer vollendet.***

Schäfer Kunststofftechnik GmbH

Monika Schäfer · Marketing & Kommunikation | Presse
Allmendgrün 3 · 77799 Ortenberg
Telefon +49(0)781 9612-10
Email: marketing@schaefer-vollendet.de

www.schaefer-vollendet.de

Kunststoff in vollendeter Form.